

## **„Ich liebe das Zaubern mit Kindern“**

08.08.2017 16:12 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## **„Ich liebe das Zaubern mit Kindern“**

### **182 Kinder der Augustaschule freuten sich über die Show von Zauberer Jan**

Im Frühjahr hat die Lokallust Dorsten gemeinsam mit dem Zauberstudio Jan & Leona aus Marl einen kostenlosen Auftritt von Zauberer Jan in einem Dorstener Kindergarten oder einer Dorstener Grundschule verlost. Aus den zahlreichen Einsendungen zog Zauberer Jan schließlich den Gewinner. Nun wurde der Auftritt in der Augustaschule eingelöst.

Es ist Mittwoch, drei Tage vor den Sommerferien. Die Uhr zeigt 10:55 Uhr, noch fünf Minuten bis zum großen Auftritt von Zauberer Jan in der Turnhalle der Augustaschule. Der Zauberer ist ganz ruhig, ein absoluter Profi halt. Auch in dem Moment, in dem unschwer zu überhören ist, dass die 182 Kinder auf dem Weg in die Turnhalle sind. Bei ihm kommt keinerlei Nervosität oder Lampenfieber auf. Schließlich zaubert Jan seit über 40 Jahren und seit fast 30 Jahren als Berufszauberer.

*Foto oben rechts: Alle Kinderaugen sind gefesselt*

Einige Minuten später sind alle Kinder, das Lehrpersonal und auch die Schulleitung in der Halle. Die Lehrer bekommen die Kinder mit einer eingeübten – man kann schon fast behaupten „Choreo“ – augenblicklich absolut still. Die Show kann beginnen. Doch was glauben Sie, was nach den ersten Worten und dem ersten Trick des Zauberers passiert? Genau: Begeisterung pur und ein Lautstärkepegel wie er beim Start eines Düsenjägers nicht lauter sein könnte! Dieser blieb dann auch für die kommende Stunde auf gleichem Level – unheimlich hoch! Doch auch das kennt Zauberer Jan: „In unserem Zauberstudio werden viele Kindergeburtstage gefeiert und auch für Kinderfeste werden wir oft gebucht. Wenn ich die Kinder mit dem ersten Moment der Show begeistern kann, dann bleibt es in der Regel laut, denn die Kinder sind sofort in der Welt der Zauberei und vergessen alles andere um sich herum.“

Zauberer Jan weiß auch, wie er die Kleinen sofort in seinen Bann ziehen kann. „Ich versuche, den Kindern etwas vorzuzaubern, was am Anfang natürlich daneben geht. Die Kinder sind dann der Meinung, dass ich überhaupt nicht zaubern kann. Dann beziehe ich das erste Kind mit ein und das kann dann auf einmal richtig zaubern“, schmunzelt der aus Polsum stammende Berufszauberer. „Spätestens dann habe ich die Kinder eingefangen!“

Nach einigen kleinen Tricks holt er Sarah aus der vierten Klasse auf die Bühne. Gemeinsam mit ihr wird aus Luftballons ein Herz gezaubert, mit dem Sarah sich bei ihrer Klassenlehrerin Birgit Lehmbruck bedankt, denn diese hatte für die Schule am Gewinnspiel teilgenommen.

***Foto oben rechts: Zauberer Jan übergibt das frisch geknotete Herz an Sarah (m.), die es als Dankeschön an Lehrerin Birgit Lehbruck (r.) weiterreicht. Die Lehrerin hatte sich für die Augustaschule bei unserem Gewinnspiel beteiligt.***



Anschließend wird fast im Minutentakt gezaubert. Tücher schweben unsichtbar durch den Raum von einer Hosentasche in die Nächste, Seile werden zerschnitten und sind am Ende wieder ein Stück, Bälle wechseln über eine Entfernung von drei Metern von einem Pokal in eine Holzkiste und wieder zurück und auch ein Ei verschwindet in der einen Tasche und wird Sekunden später von einem anderen Kind aus einem „Zauber-Säckchen“ wieder herausgeholt. Alles Tricks, an denen Jan die Kinder aktiv teilnehmen lässt. Und die machen mit absoluter Begeisterung mit.

***Foto oben rechts: Musa zaubert gemeinsam mit Jan und schafft es, das zerschnittene Seil wieder als ganzes Stück zusammen zu zaubern***



***Foto rechts: Monika mit dem leeren Pokal. Die acht Bälle hat Jan gerade aus dem Pokal gezaubert***



Foto rechts: Elfhat lernt von Zauberer Jan einen Zaubertrick, mit dem er Freunde und Familie überraschen kann



Am Ende vergeht die Zeit wie im Flug. Der Zauberer bekommt zum Abschluss tosenden Applaus. „Das ist mir der liebste Lohn, gerade von Kindern“, verrät Jan. Natürlich möchten alle als Erinnerung noch ein gemeinsames Foto mit dem Zauberer haben. Da der Lautstärkepegel aber noch immer auf Düsenjägniveau ist, kommt abermals die „Choreo“ zum Zuge. Sensationell, augenblickliche Stille und die Möglichkeit ist da, die Kinder gemeinsam mit dem Zauberer zu fotografieren. Kaum ist das Zeichen gegeben, dass das Foto „im Kasten“ ist, Sie ahnen es schon, ist der Lautstärkepegel, genau, endlich wieder auf Düsenjägniveau.

***Foto oben rechts: Abschlussfoto mit Zauberer Jan***



Viele Kinder drängeln sich um Zauberer Jan und fragen, ob er denn noch einige Tricks verraten könnte. Andere Kinder bedanken sich einfach nur bei ihm. Es ist eindeutig zu sehen, dass hier genau die richtigen

182 Kinder den kostenlosen Auftritt gewonnen haben! Und auch Zauberer Jan war genau die richtige Wahl. Noch viele Minuten nach dem Ende der Aufführung bilden sich immer neue Trauben von Kindern um den Zauberer. Und ihm sieht man ganz klar an: Er liebt das Zaubern mit Kindern!



***Fotos oben rechts und rechts: Zauberer Jan umringt von den begeisterten Schülern der Augustaschule. Ein echter Zauberer zum Anfassen***

Wer Zauberer Jan erleben möchte, der kann das unter anderem im Marler Zauberstudio Jan & Leona. Nebst Kindergeburtstagen können dort auch private Feierlichkeiten gebucht werden. Ebenso kommt Zauberer Jan mit seiner mobilen Showbühne zu privaten und geschäftlichen Feierlichkeiten oder auch zu privaten Kindergeburtstagen und Kinderfesten. Als Mitglied des Magischen Zirkels von Deutschland e.V., Ortszirkel Marl, kennt Zauberer Jan aber auch Auftritte auf größeren Bühnen in unterschiedlichen Theaterhäusern oder großen Veranstaltungshallen.

Zauberstudio Jan & Leona  
Römerstraße 95  
45770 Marl  
Telefon: 02365/71369  
[www.jan-und-leona.de](http://www.jan-und-leona.de)

Text und Fotos: Christian Sklenak